

Müllsammelaktion Lockhausen

Schülerinnen engagieren sich



Am Sonntag 09.02.2020 wurde in Lockhausen der Müll aus den Straßengräben und Büschen eingesammelt. Drei Schülerinnen der Gesamtschule Aspe hatten die Aktion vorbereitet und dazu eingeladen.

20 Lockhauserinnen und Lockhauser folgten bei aufkommendem Wind der Einladung. So machten sich 4 Trupps auf den Weg das achtlos Weggeworfene einzusammeln. Der Bauhof stellte auf Anfrage Zangen, Handschuhe und Säcke zur Verfügung und erklärte sich bereit am Montag den Müll abzuholen.

Für Autoreifen, Warnbaken und Zeitungspakete waren diese aber nicht ausreichend. Den Löwenanteil des gesammelten Mülls stellten aber Einmalbecher, Zigarettenschachteln und Flaschen.

An der Grundschule empfing die ausgeschwärmten Gruppen dann nach 2 Stunden ein kleines Brötchenbuffet und Getränke.

Die Organisatorinnen Lenja Altheide, Francesca Welslau und Swaantje van Gellekom bedanken sich bei allen Aktiven auch aus den Lockhauser Vereinen (TUS und CVJM) und den Unterstützern.

Im Bild: Mehrere hundert Kilo Müll. Erschöpft, stolz aber auch traurig, dass es so viel ist... die Aktiven bei der Müllsammelaktion in Lockhausen

